



## Situación de los cauces en la Cuenca del Duero

Valladolid, 16 de enero de 2016

- La situación durante el día de hoy de los cauces de cuenca del Duero se acabará de normalizar. Aunque durante la mañana de hoy se mantienen dos estaciones del río Orbigo por encima del nivel de alerta: Manganeses y Santa Cristina de la Polvorosa, tal como se puede comprobar en el parte de avenidas de las 9:00 de hoy; en las próximas horas se prevé desciendan por debajo de dichos niveles, por lo que este episodio de avenidas se daría por finalizado.
- Para los próximos días, debido al frente frío que entró ayer, (con nieve en cotas bajas en zonas de montaña del norte), no se prevén incrementos de caudales en los ríos de la cuenca, que puedan activar situaciones de alerta.
- Los partes de avenidas emitidos tres veces al día son trasladados a los servicios de protección civil y otros organismos para su conocimiento.. La información hidrológica, en todo caso está a disposición de cualquier usuario a través del enlace de la red integrada SAIH\_ROEA de la página web de la Confederación Hidrográfica del Duero. <http://www.saihduero.es/main.php>

Comunicado



Río	Prov.	Estación de aforos	Hora	Nivel (m)	Caudal (m <sup>3</sup> /s)	Tendencia	REFERENCIA DE ALARMA	
							Nivel (m)	Caudal (m <sup>3</sup> /s)
Órbigo	Za	Manganeses	08:30	2.82	213.3	Bajando	3.5	423.0
Órbigo	Za	Sta. C. Polvorosa	08:22	2.55	188.0	Bajando	3.45	434.0